
Nous sommes dans le contexte des noces, 
c’est-à-dire du mariage. Mais ce qui est dit 
ici est vrai pour tous les domaines de la 

vie d’un enfant de Dieu. Quel que soit le domaine, 
Jesus reste la réponse à tous nos problèmes. 
Ça peut être le problème de santé, problème de 
maternité, problème de crise financière, problème 
de chômage, problème de crise émotionnelle, 
problème de mariage, crise dans le couple, etc. 
Jésus est la réponse à tous ces problèmes. Il a 
résolu des milliards de problèmes de tous ceux qui 
ont cru en lui et qui lui ont fait confiance. Il peut 
le faire encore aujourd’hui parce qu’il est le même, 
il n’a pas changé. Mais pour cela, il faut franchir 
trois étapes : premièrement, il faut l’inviter sinon, 
il ne fera rien ; ensuite, il faut faire tout ce qu’il 
vous dira. Enfin, vous allez constater le résultat et 
s’attendre aux miracles.

1. Inviter Jésus
Nous devons inviter Jésus dans tout ce que nous 
faisons.  Que ce soit dans nos fêtes ou dans nos 
différents projets, nous invitons tout le monde 
sauf Jésus. Nous l’évitons. Nous sommes disposés à 
chercher des spécialistes, des coachs, des mentors 
dans différents domaines sauf Jésus. Alors que lui 
est le spécialiste des spécialistes. Quand la colère 
de Dieu s’est enflammée sur Israël, dans le désert, 
après les supplications de Moïse, Dieu va revenir 
sur sa colère et il va faire la promesse à Moïse: 
«L’Éternel dit à Moïse: Va, pars d’ici, toi et le peuple 

que tu as fait sortir du pays d’Égypte; monte vers 
le pays que j’ai juré de donner à Abraham, à Isaac 
et à Jacob, en disant: Je le donnerai à ta postérité. 
J’enverrai devant toi un ange, et je chasserai 
les Cananéens, les Amoréens, les Héthiens, les 
Phéréziens, les Héviens et les Jébusiens. Monte 
vers ce pays où coulent le lait et le miel. Mais je ne 
monterai point au milieu de toi, de peur que je ne 
te consume en chemin, car tu es un peuple au cou 
roide.» Exode 33:1-3. 
Dieu voulait dire à Moïse: je t’ai écouté mais 
il devient difficile pour moi d’aller avec vous. 
Toutefois j’ai pris des dispositions, mon ange 
va vous accompagner ça veut dire qu’il va vous 
protéger et vous conduire. 
Mais quelle a été la réaction de Moise? au verset 
15 il : «Moïse lui dit: Si tu ne marches pas toi-même 
avec nous, ne nous fais point partir d’ici.»  Il ne 
voulait pas de la présence  d’un ange au de Dieu 
lui-même. 
Et au verset 17:«L’Éternel dit à Moïse: Je ferai ce 
que tu me demandes, car tu as trouvé grâce à mes 
yeux, et je te connais par ton nom.» 

Quand on invite Dieu, il répond toujours à 
l’invitation. 

Tous ceux qui ont invité Jésus, il a répondu à leur 
invitation. Il lui est même arrivé d’être invité par 
des gens de mauvaise vie, se mettre à la même 
table pour manger (Marc 2:15). Ce couple a bien 
fait d’inviter Jésus à leur noce. Vous savez dans la 



vie de couple comme dans tous les domaines de 
la vie, il survient le temps de crise. Le temps où 
tout semble noir, plus rien ne marche. Les affaires 
n’avancent pas, les complications au service, la 
santé dérange, on ne sait plus quoi faire. Mais si 
Dieu est avec nous à travers Jésus, nous sommes 
en sécurité, nous avons la solution à tous nos 
problèmes, nous n’avons rien à craindre,parce 
qu’il est la solution à tous nos problèmes. 
Heureusement qu’il était avec les disciples dans 
la barque. Frappés par la tempête et les vagues, 
Jésus se lève et ordonne au vent de se taire et aux 
vagues de se calmer. Si il est dans votre barque, il 
va calmer la tempête, il va faire taire les vagues. 
Voilà pourquoi il faut l’inviter. Jusqu’à présent il 
se tient toujours à la porte et frappe. Il attend que 
quelqu’un l’invite afin qu’il fasse son entrée.

2. Faire tout ce qu’Il nous dit

Une chose est d’inviter Jésus, mais faire ce 
qu’il nous dit en est une autre.

En effet, Jésus peut bien être là et ne rien faire. La 
présence de Jésus dans notre vie ne nous dispense 
pas des problèmes et des difficultés. Mais ces 
problèmes deviennent des opportunités de vivre 
les miracles. Puisqu’il est là, nous devons l’écouter 
pour nous en sortir. Il était dans la maison d’un 
certain Simon, un pharisien, mais Jesus n’a rien 
fait pour lui, mais il a béni une femme pécheresse 
dans sa maison (Luc 7:36). Nous sommes appelés 
à faire tout ce qu’il nous dit quand bien même 
cela paraît irrationnel. Puisque c’est lui qui l’a 
dit, nous devons le faire. C’est ce que Marie a dit 
aux serviteurs : « faites tout ce qu’il vous dira ». 
En d’autres termes, elle voulait leur dire: que 
vous compreniez ou pas, votre responsabilité est 
de faire tout ce qu’il vous dira. Bien aimés, notre 
responsabilité se limite à faire ce qu’il nous dit. Le 
reste n’est pas notre affaire, mais la sienne.
Qu’a-t-il dit aux serviteurs ? Il y avait là, 6 vases 
vides. Jésus va dire aux serviteurs : «Remplissez 
d’eau ces vases». Et ils les remplirent jusqu’au bord. 
Ces serviteurs n’ont pas discuté avec Jésus. Ils n’ont 
pas posé la question pourquoi devons-nous les 
remplir? Il a dit remplissez, nous les remplissons. 

Ensuite il leur dit:  « portez-en à l’ordonnateur du 
repas. » Ces gens n’ont pas objecté. C’était un risque 
quand même en ce sens que l’ordonnateur était 
stressé, il n’y a plus de vin et nous lui apportons 
de l’eau. Cela n’a aucun  sens. Et la Bible dit: «ils en 
portèrent». La suite ne les concernait plus.
On leur avait tout simplement dit faites tout ce 
qu’il vous dira. Et ils ont fait tout ce qu’il leur avait 
été dit. Dieu nous parle chaque jour à travers la 
lecture de sa parole et la prédication. Toutes les 
promesses de la Bible, c’est ce que Dieu nous dit. 
C’est à nous de faire ce qu’il nous dit même si nous 
pensons que cela sort de la logique. Dieu n’est pas 
limité par la logique humaine. Notre responsabilité 
c’est de faire ce qu’il nous dit.

3. S’attendre à un miracle
Puisque les serviteurs ont fait ce que Jésus leur 
avait dit de faire, cela a favorisé la production d’un 
miracle. L’eau qu’ils ont apportée a été changée 
en vin. Eux ont tout simplement obéi à la parole 
de Jésus c’est tout et le miracle s’en est suivi. Leur 
obéissance était une obéissance accompagnée de 
la foi. Ils ont fait confiance en Jésus, il lui ont obéi 
et ont posé l’acte de foi et le miracle s’est produit. 
Ils ne sont pas les seuls. Plusieurs ont fait la même 
chose et ont expérimenté le miracle. Il en sera de 
même pour chacun de nous.
Le paralytique de la piscine de Bethesda était là 
pendant 38 ans. Quand Jésus l’a vu, il lui a dit: «lève 
toi prends ton lit et marche», il s’est levé, prit son lit 
et partit ; aux dix lépreux, il dit: «allez Vous faire 
voir aux sacrificateurs» et ils sont partis. Chemin 
faisant, tous étaient guéris de leur lèpre ; Israël, 
alors poursuivi par pharaon et son armée, devant 
il n’y a pas d’issue, il y a la mère rouge mais Dieu 
dit: «marchez», ils ont traversé la mère rouge à sec. 
Toutes ces choses sortent de la logique humaine, 
mais quand on fait ce que Jésus nous dit, le résultat 
est le miracle.

Quel que soit le problème, Jésus demeure la seule 
solution. Nous avons en retour notre part de 
responsabilité. Nous devons l’inviter, faire ce qu’il 
nous demande de faire et s’attendre à des grandes 
choses de sa part.
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